

# Klettermarathon

## 83 Routen in 3,5 Stunden – Spitzenleistungen beim zweiten Forchheimer Klettermarathon

Es ist Sonntag, 13.10.2011 um 8.45 Uhr morgens: Trotz dieser frühen Stunde und trotz



des Jahrhundertnovembers mit strahlendem Sonnenscheinwetter fanden sich auch beim zweiten Forchheimer Klettermarathon über 40 Teilnehmer aus Forchheim und den Nachbarsektionen in der Kletterhalle Magnesia ein, um in der vorgegebenen Kletterzeit von 3,5 Stunden möglichst viele Routen zu klettern. Obwohl der Spaß im Vordergrund stand, wurden auch diesmal beachtliche

Leistungen erzielt, die z.T. sogar über den Vorjahresergebnissen lagen – und das trotz etwas kürzerer Kletterzeit!

Neben den Einzelwertungen wurden in diesem Jahr erstmals auch die Leistungen der Seilschaften bewertet. In dieser Wertung konnte sich die Seilschaft Harald Merz / Raimund Schuh aus der Sektion Forchheim mit zusammen 83 gekletterten Routen und 6460 Punkten deutlich von der Konkurrenz absetzen.



In der Einzelwertung wurden – genau wie im Vorjahr auch – jeweils die ersten drei Plätze in den Kategorien Kinder weiblich und männlich, Jugend weiblich und männlich sowie Erwachsenen weiblich und männlich mit Sachpreisen prämiert. Dabei konnten Michelle Sachse (Platz 1, Kinder weiblich, DAV Forchheim), Helena Bezold (Platz 1, Jugend weiblich, DAV Erlangen), Anja Färber (Platz 1, Erwachsene weiblich, DAV Erlangen) und Jérémie Lecomte (Platz 1, Erwachsene männlich, DAV Nürnberg) ihre Plätze aus dem vergangenen Jahr erfolgreich verteidigen. Neu auf dem Siegerpodest waren Maximilian Klaus (Platz 1, Kinder männlich, DAV Forchheim) und Jonas Buba (Platz 1, Jugend männlich, DAV Bamberg).

Die Rückmeldungen der Teilnehmer zeigen, dass es auch diesmal wieder allen großen Spaß gemacht hat:

Die Rückmeldungen der Teilnehmer zeigen, dass es auch diesmal wieder allen großen Spaß gemacht hat:

# Klettermarathon



- „[...] vielen Dank noch mal für die Organisation. Es hat wieder sehr viel Spaß gemacht. Ich fand es sogar noch ein bisschen besser als letztes Jahr, da einen Tick weniger Leute (ich hoffe Ihr seid nicht traurig...) und dadurch genug Platz, Seilschaftswertung ist eine gute Idee. Vielleicht müssen wir (unsere Seilschaft) nächstes Jahr auch mal Vollgas geben, uns die Pause sparen und vorher ein bisschen üben gehen ins Magnesia ;)“ (Jörg aus Erlangen)
- „Mir hat die Veranstaltung übrigens sehr gut gefallen. Alles war gut organisiert. Meine anfängliche Befürchtung, es würde bei zu vielen Teilnehmern zu Engpässen und Wartezeiten bei den Routen kommen, hat sich für mich nicht bestätigt. Wenn ihr den nächsten Klettermarathon in Forchheim genauso gut organisiert wie gestern, bin ich nächstes Jahr bei entsprechendem Trainingszustand gerne wieder mit dabei. Vielen Dank.“ (Uli aus Bamberg)

Für die Unterstützung und die gestifteten Preise geht ein herzliches Dankeschön an unsere Sponsoren, v.a. an den Climbersshop und die Fa. Magnesia sowie an die Firmen Pathfinder Equipment, Piasten Schokoladenfabrik, die Volksbank Forchheim und Schmetterling Reisen.

Auch dem Organisationsteam und den spontanen Helfern gilt unser Dank für die gute Organisation und reibungslose Durchführung der Veranstaltung.

*(Ergebnisse auf folgender Seite)*



# Klettermarathon

## Die Ergebnisse im Überblick:

Einzelwertung Kinder, weiblich (1999 und jünger):

Platz 1: Michelle Sachse, DAV Forchheim (18 Routen, 684 Punkte)

Platz 2: Valeria Stein, DAV Forchheim (16 Routen, 624 Punkte)

Platz 3: Lena Kiermaier, DAV Forchheim (21 Routen, 505 Punkte)

Einzelwertung Kinder, männlich (1999 und jünger):

Platz 1: Maximilian Klaus, DAV Forchheim (19 Routen, 1505 Punkte)

Platz 2: Paul Haensch, DAV Forchheim (17 Routen, 1120 Punkte)

Platz 3: Tim Bekling, DAV Forchheim (23 Routen, 930 Punkte)

Einzelwertung Jugend, weiblich (1995 bis 1998):

Platz 1: Helena Bezold, DAV Erlangen (34 Routen, 3430 Punkte)

Platz 2: Jana Schneider, DAV Erlangen (21 Routen, 1475 Punkte)

Einzelwertung Jugend, männlich (1995 bis 1998):

Platz 1: Jonas Buba, DAV Bamberg (28 Routen, 2470 Punkte)

Platz 2: Kevin Schatz (20 Routen, 2360 Punkte)

Platz 3: Vinzenz Eckenweber, DAV Forchheim (9 Routen, 690 Punkte)

Einzelwertung Erwachsene, weiblich (1994 und älter):

Platz 1: Anja Färber, DAV Erlangen (34 Routen, 3080 Punkte)

Platz 2: Anna König (18 Routen, 1725 Punkte)

Platz 3: Katharina Kneisl, DAV Fürth (16 Routen, 985 Punkte)

Einzelwertung Erwachsene, männlich (1994 und älter):

Platz 1: Jérémie Lecomte, DAV Nürnberg (39 Routen, 4235 Punkte)

Platz 2: Tino März, DAV Bamberg (38 Routen, 3685 Punkte)

Platz 3: Harald Merz, DAV Forchheim (43 Routen, 3425 Punkte)

Seilschaftswertung Kinder:

Platz 1: Maximilian Klaus und Paul Haensch, 36 Routen, 2625 Punkte

Seilschaftswertung Jugendliche:

Platz 1: Linus Harrer und Vinzenz Eckenweber, 18 Routen, 1380 Punkte

Seilschaftswertung Erwachsene Frauen:

Platz 1: Katharina Kneisl und Alexandra Mannß, 32 Routen, 1730 Punkte

Seilschaftswertung Erwachsene gemischt:

Platz 1: Anja Färber und Nikolaus Färber, 50 Routen, 4590 Punkte

Seilschaftswertung Erwachsene Männer:

Platz 1: Raimund Schuh und Harald Merz, 83 Routen, 6460 Punkte